



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Un troisième Club des petits déjeuners en Haute-Gaspésie

Gaspé, le 6 avril 2005 – Le 30 mars dernier avait lieu le lancement officiel du Club des petits déjeuners à l'école Notre-Dame-des-Neiges de Marsoui en présence de madame Pâquerette Sergerie, présidente de la Commission scolaire des Chic-Chocs et de monsieur Rogers Fournier, commissaire de quartier. La Commission scolaire compte maintenant trois Clubs des petits déjeuners sur son territoire, les deux autres étant localisés à Gros-Morne et à Sainte-Anne-des-Monts.

Le Club des petits déjeuners du Québec permet à 33 élèves de la maternelle à la sixième année de profiter de ces petits déjeuners quotidiens préparés par une équipe dynamique composée de 7 bénévoles. Depuis l'arrivée du Club, madame Colette Malouin, directrice de l'école Notre-Dame-des-Neiges, soutient qu'il y a déjà des changements positifs remarqués dans le comportement des élèves. « *Les enfants sont plus actifs dans leur apprentissage et surtout, ils apprécient partager leur déjeuner en compagnie de leurs camarades* », a souligné madame Malouin.



Photo : Rogers Fournier

Depuis la mise sur pied du premier Club des petits déjeuners en 1994, 180 Clubs ont pris naissance à travers le Québec. Chaque matin, environ 14 000 petits déjeuners nutritifs sont offerts aux enfants fréquentant les écoles primaires.

Source :

Marie-Noëlle Dion

Agente d'information

102, rue Jacques-Cartier

Gaspé, Qc G4X 2S9

Tel: (418) 368-3499 #240

Télécopieur: (418) 368-6531

Messagerie : marie-noelle.dion@cschic-chocs.net